

令和6年度 第9回 学校運営委員会報告

三寒四温という言葉がまさに当てはまる今日この頃、今年度を締めくくる季節となりました。進級を控える1～5年生はもちろん、卒業を迎える6年生はとりわけいろいろな思いを抱いていることと思います。新しい環境に大きく羽ばたいて欲しいと願うとともに、地域はいつでも皆さんを見守っているということを忘れないでいてほしいと思います。

今年度も学校運営委員会・協議会の活動にご理解ご協力をいただき、ありがとうございました。去る3月8日(土)に開催した第9回学校運営委員会の議事概要などをご報告させていただきます。来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

<学校運営委員会 委員名簿>

本間友佳子 (地域・委員長)
工藤 恒健 (本校PTA会長)
諸橋 幸子 (保護者)
齋藤美和子 (地域)
長島 大輔 (卒業生)
石井 伴映 (就学予定児童保護者)
福島 百子 (地域)
百田 範恵 (有識者)
薄井 康裕 (本校校長)



「ごちそうさまの会」の様子

第9回学校運営委員会 議事概要

1. 委員長あいさつ

今日は無事に「ごちそうさまの会」を開催することができて良かったです。昨日の野菜切りの準備はたくさんの先生方や地域の皆さまにもご協力いただいて大変助かりました。子供たちが美味しそうに食べている姿を見ると今年で終わってしまうのが少し残念な思いもあります。

今年度の運営委員会は今日で最後になります。皆様にはいろいろな場面でお世話になり、大変ありがとうございました。

2. 学校長あいさつ

天気予報通りの寒い一日となりましたが、時間通りにお集まりいただきありがとうございます。今年度も学校運営委員として活動していただきました。この会は、学校のブレンだと思っています。学校運営上の難しさや悩みなどもお話させていただいて、ざっくばらんにご意見いただいととても助かったと思っています。皆様に支えていただけたことで、今年度もなんとかここまでたどり着いたと思っています。本当に感謝申し上げます。

本校の場合は学校運営委員会として様々な活動を行っています。私も2月にってっぺん教室でバドミントン教室をやらせていただきました。今回は4年生以上を対象に16名が参加してくれました。大人の出番が無いくらい子供たちが上手で、しっかり打っていました。4年生でもあんなに上手にシャトルに当たるんだなとびっくりしつつも楽しい一日を過ごすことができました。

そして、今日は「ごちそうさまの会」、ありがとうございました。雨にはならなかったけれど寒い日になったので校内での開催となりました。土曜授業が今回で最後で、残念ながら「ごちそうさまの会」も今年で最後ということでやっていたいただきました。教室も廊下、すごくいい匂いで、とても美味しかったです。本当にありがとうございました。

3. 議事概要

<「みんなに感謝～ごちそうさまの会」プロジェクトについて>

3月8日（土）に無事開催することが出来ました。ありがとうございました。

○根守先生や栄養士の澤村先生をはじめ、多くの先生方に野菜切りのお手伝いに参加していただき、本当に助かりました。ありがとうございました。下校中の子どもたちからは、「美味しかった。ありがとう」と声をかけてもらったり、その言葉に地域の大人たちも「良かったね。ありがとう。」と声をかけたりしました。「ありがとう」といった感謝の言葉や気持ちが飛び交うだけでも、今回の会は大成功を収めたと思います。

○残念ながら次年度以降はこういう形での開催は出来なくなってしまいますが、また何かの形で、できることがあれば、機会を設けていきたいと思います。

<「漢字検定」プロジェクトについて>

来年度に予定している「漢字検定」について、話し合いました。

- 「漢字検定」の開催について、年に1回を予定しています。開催時期をどうするか、様々な状況を検討しましたが、1月はインフルエンザなど、体調不良での欠席者が多く出てしまうことから、前年度の学習をしっかり踏まえた上で試験に臨むことが出来る6月に開催することとなりました。6月28日（土）に開催予定です。近くなりましたら、またお知らせいたします。

◆学校運営委員会事務局◆

副校長：山口千砂、森田夕紀
主幹教諭：佐藤能仁、根守千恵
主任児童委員：西村幸子

◆運営委員会記録・報告書文責◆

第9回委員会担当：齋藤美和子